

Rappy 通信

7月号

うさぎ組クラス通信

担任 A.S

梅雨の時期もあっという間に終わり、強い日差しと共に本格的な夏の暑さが早くも訪れてきていますが、皆様お変わりありませんでしょうか？子ども達は、良い天気のもと、外遊びにいけることが嬉しい様子で、「暑い〜！」と言いつつも、全力で体を動かして遊んでいます♪

早くも1学期残り1か月となりました。園生活にもすっかり慣れ、最近では、給食や朝の会のお当番として自分の役割を担うことにも喜びを感じながら、身支度を自分の力でこなす姿も増えてきています。

今月も暑さに負けず、体調管理に気をつけながら楽しく過ごしたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

コロコロいっぱい！

新しいお友達のローラーちゃんと園内をお散歩し思い切り転がすことを楽しんで翌日、「ころころころ」の絵本にちなんで、他にもコロコロ（転がる物）があるのかお部屋の中を探してみました。すると、汽車のおもちゃ、木の積み木、紙コップ、ペン、ペーパーの芯などなど、うさぎ組のお部屋にもコロコロがいっぱい！「先生、こんなんどう？」「これも転がるで！」と見つけたものを思い切り転がして遊ぶうちに、たくさんの気づきを得た子ども達の表情は喜びに溢れていました☆

うさぎ組ようこそ！

6月から新しいお友達が1人うさぎ組にやってきてくれています♪。初日から「新しい子来た！」とワクワク♪「〇〇するんだよ〜。」などと、身支度の仕方や園生活の流れを教えてください子ども達の優しさも見られています。これからは、うさぎ組17名と一緒に楽しく過ごして行きたいと思います♪

花紙で遊んでみました

この日は、新しい素材との出会いとして花紙に触れて遊んでみました。手を離すとひらひら〜と落ちる様子を目で追ったり、くしゃくしゃに丸めてボールにしたものに、フーッと息を吹きかけて転がしてみたり。1枚の紙でも見て・触れて・変化させてとじっくり遊び込む様子がありました。



魔法のお水を入れたら…ジュースになった！

今度は、花紙を使ってジュース作りに挑戦。小さく破った花紙をボトルに詰めて、魔法のお水を入れて、シャカシャカ振ると色のついたお水に変身！「ぶどうジュースできた！」「コーラ！」など、できた色水を本物のジュースに見立てながら色の変化を十分に楽しみました。できたジュースを他の容器に移し替えて、新たに花紙と水を入れて…と繰り返し遊び込んでいました。子ども達の「もっとやりたい！」の声のもと、コーナー活動でも引き続き遊んでいます♪



お願いします

いつも素材集めにご協力頂きありがとうございます。上記の写真のような、蓋つきの小さなボトルや透明のカップがあればお持ち頂けると嬉しいです。

今月の主な遊び・活動

- ・水遊びを楽しみます。
- ・土粘土に触れて初めての感触を楽しみます。

ひよっこ探検隊

7月号

ひよこ組クラス通信

担任：S・Y

暑さも増していき、本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。皆様、いかがお過ごしでしょうか。

先日はビデオ参観にお越しいただき、ありがとうございました。普段の保育のほんの一部ですがご覧いただけて良かったです。幼稚園で好きなものを見つけることから少しずつ安心感を持って遊ぶことができるようになったひよこ組さん。友達が困っていたら顔を覗き込みどうしたのか尋ねたり、玩具も取り合いにならないように使えるように工夫したり、子ども達と一緒に安心できる「場所」を作ることができました。今では大好きな玩具・友達・先生と一緒に遊びをどんどん盛り上げています。1学期も早いものであと少しですが、毎日楽しんで過ごせたらと思います。今月もどうぞよろしくお願いいたします。

カラスさんになりたい！

6月号でお伝えした「こいのぼりさんと友達になりたい！」という話から、どうすれば友達になれるのか子ども達に尋ねてみました。子ども達からは「本物のこいのぼりになったらいいねん。」「お腹空いてるみたいやからご飯あげるのはどう？」と色々な話が出てきました。そんな話をじっと聞いていた子が「カラスになったらいいねん！」と自信満々に発表しました。こいのぼりが空を飛んでいる＝空を飛びカラスになればいい、という考えからでした。それを聞いた他の子ども達も目を輝かせて「カラスでカーカーって飛んだらいいよな！」とカラスの真似っこが始まりました。そこからどこへ行くにもカラスの真似をして、カラスが気になる存在になりました。

カラスさんに会いたい！

毎日カラスになりきる中で、本物のカラスに会いたくなった子ども達。外遊びの時は鳴き声を真似て「カーカー！」と言ってみますがなかなか現れません。そこで、何をすれば会えるのか、会話の時間に話してみると「カラスはごみを食べる。」ということが話題に上がりました。更に「ご飯がごみって、なんでだろう？」と問いかけてみると「ご飯がないからかなあ。」との答えが返ってきました。そこからカラスにご飯を作ろうということになり、粘土と小豆や豆、つまようじ、ストローなどの素材を組み合わせて自分なりのご飯を作ってみました。それぞれが団子のような形を作って棒を刺してみたり、豆を沢山つけてみたり、楽しんでいました。はてさてカラスさんは来たのか…。ぜひ子ども達に聞いてみてください♪



山地先生との音楽遊び

月1回外部講師として、山地寛和先生が音楽遊びに来ています。子ども達はいつも期待感を持って取り組む姿が見られています。6月は『梅雨』の時期ということで、絵本「あめぼったん」を読みました。読む時も「ぼったん」の音が面白かったようで、子ども達も一緒に「ぼったん♪」と言いながら楽しんでいました。その後は山地先生から小さなお魚さん（醤油差し）で水をぼったんと手に落として、実際に音を感じとして楽しみました。

ひよこ組のコーナー遊びでもスポイトで色水をすくって落とす遊びをしていて、そこでも「ぼったん」の音が聞こえていました。憂鬱な梅雨の日も子ども達には楽しい日になっているのではないかと思います。

いろいろな顔

こいのぼりになりきって遊ぶ子ども達の中に面白い表情をする子がいたことから、いろいろな気持ちで「おはよう。」を言ってみる遊びをしています。先生から「元気な声で。」と掛け声があると、自分なりの元気な顔と声で「おはよう！」と返します。「悲しい声で。」というと、手を目元にして泣き真似をしたり、口をへ字にしてみたりして、それぞれがイメージをしてその気持ちになりきっています。まだまだ年少組さんは、自分の気持ちを言葉にしたり、表現したりすることが難しい場面もあるので、「こんな気持ちもあるんだ！」と子ども達が気づけたりと、大人が言語化して伝えていくことが大切だと思っています。これからも沢山の経験の中で、いろいろな気持ちに出会ってほしいです。

今月の主な遊び・活動

- ・いろいろな水遊びを通して水に親しみ、感触や水の流れ等を楽しみます。
- ・カラスから広がったテーマで遊びます。
- ・土粘土を使って遊びます。

お願いします

いつも素材を提供していただきありがとうございます。引き続き、透明なゼリーやプリンのカップ、空き箱、包装紙、ロール芯等、遊びに使えるものをお持ちいただけると幸いです。

あひるのおさんぽ

7月号

あひる組クラス通信
担任 N・T

山地先生との音楽遊び

月に1回来てくれる山地先生との音楽遊びの時間が大好きな子ども達。6月の音楽遊びでは、山地先生がお買い物してきた果物を並べて、皆で手やカスタネットのリズム遊びをしました。山地先生が持ってきたりんごが大きくてびっくり！大きいりんごのリズム打ちは自然と大きく叩いたり鳴らしたりと、強弱など自然と意識できるようになりました。また別の日には、『あめふり』の歌も教えてもらい歌詞の中にある蛇の目模様の傘を実際に見せてもらいました。この歌が大好きになり、雨が降る日には、保育室の外の柵から空を見上げながら「あめあめふれふれ〜♪」とるんるんで歌う姿も見られ雨の日も楽しい気持ちで過ごしています。



夢中になっている色水づくり

6月頃から、他学年のクラスで作った色水が飾られているのを見ていた子ども達は、「アヒル組でもしようよ！」と心待ちにしていました。初めて皆で色水作りをした時は、自分が色を塗った紙が水の中でじゅわーんとしみ水が染まっていく様子に目が釘付けでした。「もう一回やってもいい？」と何度も試す姿がありました。友達とできた色水が入ったカップを見せ合い、「混ぜてみる？」と混ぜて色が変わる様子を楽しんだり、遊びを通して友達とのやりとりも増えています。できた色水はカップから蓋のついたボトルに入れ替え、ジュース屋さんがオープンしていました。同じ青でも濃い青や薄い青があったりと色の違いにも注目していて、最近のジュースやさんの注文では「味の薄いいちごジュースを下さい。」など見た目の色を言葉で具体的に表現していたりと、子ども達のやりとりも面白いです♪

今月の保育内容

- 土粘土の感触を楽しみます。
- 育てているトマトをクッキングして食べたいと思います。
- 作った色水をスライムや寒天にして感触遊びを楽しみます。

毎日蒸し暑い日が続き、本格的な夏の暑さを感じる日々となりました。先日はビデオ参観にお越しいただきありがとうございました。直接お話できず申し訳ありませんでした。コーナーなど普段なかなか見ることのない姿だったと思うので、子ども達の園での姿を知ってもらうことができ嬉しかったです。2学期は実際の子どもの様子を見ていただきますので、是非楽しみにしていて下さいね。今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

いろいろな野菜があるね！

ビデオ参観でもお伝えさせていただきましたが、最近給食室さんのお手伝いをしています。玉ねぎの皮むきや、かぼちゃの種取りをしたりと、どんどん職人さんのような手付きになっていく姿に毎度驚いています。このお手伝いをきっかけに、給食の時間になると、「今日のお汁に入ってるこの野菜は何やろう…」「昨日種取ったかぼちゃ食べれるよ！見てて。」と食への興味に繋がっています。先日は冬瓜を見せてもらい、想像以上の大きさにびっくり仰天！順番に持ってみたり、中には種もあり皆でじっくり観察しました。翌日の汁物に入っていたので子ども達に伝えると、「柔らかい大根みたい！美味しい！」と大好評でした。お手伝いできる機会は今後とも続けていこうと思っています。

「皆の顔より
大きいね。」



お願いします

- 不要なタオル、ビーズやキラキラ素材、ゼリーカップ、ラップの芯などありましたらお持ちいただくと嬉しいです。
- 暑い日が続いていますので引き続き、水筒には水分をたっぷり入れて下さい。お願ひいたします。

Happy パンダっ子

7月号

パンダ組クラス通信

担任：H.Y

梅雨の雨に混じって蒸し暑い夏が感じられるようになってきました。日中の気温が急に高くなり、体調も崩しやすい時期かと思われませんが、皆様お変わりありませんか。

早いもので、1学期も今月で最後の月となりました。友達との関わりをさらに深めながら、日々の発見や気づきを楽しみ、残りの1日1日を大切に過ごしていきたいと思っております。

どうぞよろしくお願いいたします。

ビデオ参観ありがとうございました。

先日はビデオ参観にお越しいただき、ありがとうございました。

子どもたちの園での姿をご覧になられていかがでしたか？短い時間でしたが、パンダ組の子どもたちが今楽しんでいること、気づいたこと、友達とのやりとりなどをお話しさせていただき、私も嬉しい時間になりました。

まだまだこれから子どもたちの姿を、保護者の方々と一緒に見守らせていただけたらと思います♪

ぺたぺたぺったんスタンピング

丸の形だけでなく…四角や三角、色んな形を絵の具につけてぺったん！何度もぺったん、ぺったん！夢中になって黙々と繰り返す姿や、「見てみて！」とできたものを笑顔で見せてくれる姿、一人一人の楽しみ方で活動しました。様々な形から自分で選んで色の写り方を何度も繰り返し試す子どもたちの姿から、「遊ぶ面白さ」を改めて感じさせられました。



色んなまるちゃんをつくったよ！

活動やコーナー遊びで沢山遊んでいた花紙を、今回は霧吹きでしゅっしゅっ！濡らしたお花紙を手でコロコロ丸めて…自分の「まるちゃん」を作ってみました。好きな色で作ったり、「この色混ぜたらどうなるかな？」と違う色を混ぜてマーブルにしてみたり、紙を重ねて大きなまるちゃんを作って「ママと赤ちゃんの。」と想像の世界をお話ししたり…「もう一回！もう一回！」と何度も試して遊んでいました。まだまだやりたい！と、今でもコーナー遊びで毎日遊びが続いています。



お知らせ

- ・忘れ物や落とし物で、名前のないもの、もしくは名前の取れてしまっているものが見られます。再度持ち物のお名前のご確認をよろしくお願いいたします。
- ・水分補給を頻繁に行っております。水筒の水やお茶がなくなった場合、園のお茶を補充して帰っていますのでお知りおきください。

今月の主な遊び・活動

- ・土粘土に触れて全身で遊びます。
- ・水遊びを楽しみます。
- ・ローラーを使って絵の具でダイナミックに遊びます。



コアラ・スマイル

7月号

コアラ組クラス通信 担任 A.U

じりじりとした陽射しの暑さを感じる季節となりました。早いものでもうすぐ夏休みですね。先日はビデオ参観にお越しいただき、ありがとうございました。子ども達の成長や日々の様子を保護者の皆様のお顔を見ながらお伝えすることができて嬉しかったです(^)今月も子ども達が夢中になれる遊びをたくさん見つけられるよう、過ごしていきたいと思います。また、暑さが厳しいので子ども達の体調にも十分気を付けながら過ごしてまいりますので、今月もどうぞよろしくお願い致します。

「風さんと遊ぼう」

ビデオ参観でも少しお伝えしましたが、子ども達は風を使った遊びを楽しんでいます。ストローやうちわで花紙を吹き飛ばしたり、風を袋で捕まえたり、サーキュレーターを使ってリボンを吹き飛ばしたり…様々な遊びを試したり風を題材に扱った絵本や動画を見たりする中で、風のイメージが徐々に広がっていき「台風の風は怒ってる顔してるで。吹き飛ばすぞーって言うてるもん。」「今日のお部屋の風はこんな顔。(寒そうな顔でした)」と表情やジェスチャーを交えながら教えてくれる姿があります。また、小さな両手をそっと合わせて「風さん捕まえた。」とニコニコの笑顔で教えてくれる子もいて、子ども達の純粋な感性を大切にしていきたいなと感じた瞬間でした。

「きらきら見つけた」

コアラ組の保育室の前に風車を数個置いてあります。子ども達に自然の風とお腹の中の風(息)で遊んでほしいと思い設置したのですが、ある日、床に風車の光の影が写っていることを発見！

子ども達は「見て見て。服にも写るよ。」と風車の角度を変えながら光の色や形の変化を楽しんでいました。雨の日や曇りの日には光の影がなくなるので「なんで今日はきらきらないんやろう。」と不思議がる姿もあり、その「なんでだろう」を一緒に考えていきたいなと思っています。子ども達が「面白いな」「不思議だな。」「なんでだろう」と感じる遊びはどんなのだろう、どんな風に遊んでいこうかな、私自身、試して考えて、一緒に遊んで模索していこうと思います(^)



「リズムくんと遊ぼう」

スピーカーから流れるエイトビートをリズムくんと呼んでいるコアラ組さん。最近の朝の会では、箱の中に入っているままごとの具材を子ども達が目を閉じて取り出し、その名前をリズムに合わせて手拍子をしていって遊ぶ遊びをしています。箱の中から何が出てくるかわからないワクワク感とエイトビートのリズムが子ども達をノリノリにさせるようで自然と身体もリズムを取り出し「もう1回♪」と何度も遊ぶ大人気の遊びの1つになっています。

お知らせ

無記名の男の子のパンツ(ロケットの絵柄)と水色のお花の髪ゴムをお預かりしています。お心当たりがありましたら、連絡帳にてお知らせください。



今月の主な遊び・活動

- ・水遊びを楽しみます。
- ・土粘土の感触を楽しみながら、何かに見立てたり、積み重ねたりしながら遊びます。